



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

**Nota de Prensa**  
**NP 061/2017**  
**29 de junio de 2017**

## **Conferencia sobre Responsabilidad por la Función Pública en el BCB**

El Banco Central de Bolivia (BCB) fue escenario de la conferencia magistral denominada “La Responsabilidad por la Función Pública en el Marco de la Constitución Política del Estado”, impartida por Richard Marcos Ramos Galler, facilitador de la Contraloría General del Estado (CGE) y destinada a los servidores y servidoras públicas de la institución.

La capacitación, la tarde del miércoles en el salón Daniel Sánchez Bustamante, fue auspiciada por la Gerencia de Recursos Humanos y tuvo el apoyo del presidente del BCB, Pablo Ramos Sánchez. El objetivo principal fue comprender los alcances de la normativa respecto a la temática, tomando en cuenta que todo servidor público es responsable de los resultados emergentes del desempeño de las funciones, deberes y atribuciones asignados a su cargo.

En la oportunidad, el expositor recordó que la Ley N° 1178, de Administración y Control Gubernamental, establece que pueden existir cuatro tipos de responsabilidad, que son la administrativa, que se determina mediante proceso interno; la ejecutiva, que se determina mediante dictamen de la CGE; la civil, que es determinada por el juez coactivo, juez ordinario o juez tributario; y la penal, que es determinada por un juez competente.

Asimismo, Ramos Galler hizo referencia a la Ley N° 004 de Lucha Contra la Corrupción, Enriquecimiento Ilícito e Investigación de Fortunas Marcelo Quiroga Santa Cruz, del 31 de marzo de 2016.

De esa manera, los trabajadores de las distintas áreas del BCB se capacitan constantemente, con el fin de prestar un mejor servicio a la ciudadanía y cumplir de mejor manera sus funciones.

Esta es la tercera capacitación de corta duración que se realiza este mes en el BCB. El pasado 1 de junio se realizó una conferencia sobre “Lucha Contra el Racismo y Toda Forma de Discriminación”, a cargo del viceministro de Descolonización, Félix Cárdenas; mientras que el 20 de junio se organizó la conferencia sobre “Despatriarcalización”, a cargo de Mónica Novillo Gonzales, secretaria Ejecutiva de la Coordinadora de la Mujer.